



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

Un centenar de expertos analizarán las novedades en el estudio de la atención

Alrededor de un centenar de expertos en el ámbito de las ciencias del comportamiento y de la neurociencia cognitiva debatirán en Granada sobre las últimas investigaciones en los procesos de atención. En la Séptima Reunión Científica sobre Atención (RECA), que se desarrollará desde mañana y hasta el sábado, participarán investigadores internacionales que provienen de universidades como las de Oxford y Washington, ha informado hoy la Universidad de Granada (UGR) en un comunicado.

La RECA es un punto de referencia para los investigadores interesados en el estudio de la atención desde una perspectiva tanto básica como aplicada, además de ser un espacio científico en el que se potencian los lazos de colaboración entre los estudiosos de este ámbito.

La atención es un proceso que permite a las personas llevar a cabo numerosas funciones de control sensorial y cognitivo, tales como focalizar sobre información relevante para procesarla con mayor eficacia y controlar los pensamientos, emociones y actividades.

Publicada el Miércoles, 22 de Abril de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

- Publicidad web